

Media Online	Radarpurworejo.jawapos.com
Tanggal	30 Juli 2024
Wilayah	Kabupaten Purworejo



Bupati Purworejo Serahkan Bantuan Keuangan Tahap I Bagi Parpol Rp 616,5 Juta, Ini Harapannya

<https://radarpurworejo.jawapos.com/purworejo-24-jam/2144917536/bupati-purworejo-serahkan-bantuan-keuangan-tahap-i-bagi-parpol-rp-6165-juta-ini-harapannya>

RADAR PURWOREJO – Bupati Purworejo resmi menyerahkan **bantuan keuangan** tahap pertama untuk partai politik (**parpol**) pada Senin (29/7). Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Purworejo menyerahkan Rp 616,5 juta untuk sembilan parpol yang mendapatkan kursi di DPRD Purworejo.

Bupati Purworejo Yuli Hastuti mengungkapkan, bantuan yang diberikan tersebut sudah dilakukan secara proporsional. Pun, sudah diatur pada Keputusan Bupati Purworejo Nomor : 100.33.2/563/2024 tentang penetapan penerima dan besaran penerimaan bantuan keuangan kepada parpol yang mendapatkan kursi di DPRD Kabupaten Purworejo hasil Pemilu 2019 dari APBD Kabupaten Purworejo tahun anggaran 2024.

Tahap pertama diberikan sesuai dengan besaran nilai anggaran yaitu per suara sebesar Rp 2.574. Adapun parpol yang mendapatkan hibah adalah hasil dari perolehan suara parpol yang memiliki kursi di DPRD Kabupaten Purworejo hasil Pemilu 2019. Sebab, calon dewan hasil Pemilu 2024 ini belum dilantik. "Harapannya dapat dipergunakan dan dipertanggungjawabkan dengan baik," harapnya Senin (29/7).

Menurutnya, di era demokrasi sekarang ini, parpol mempunyai kontribusi yang sangat penting dan strategis dalam pembangunan nasional. Untuk itu, parpol harus terus melakukan konsolidasi dan membangun partai menuju sosok partai yang mandiri. "Pemerintah memiliki kewajiban mendukung eksistensi parpol, salah satunya melalui pemberian bantuan keuangan ini," kata dia.

Pemberian bantuan tersebut bertujuan untuk menunjang pencapaian sasaran program, kegiatan, dan sub kegiatan pemerintah daerah (pemda) dalam rangka mendukung terselenggaranya fungsi pemerintahan, pembangunan, dan kemasyarakatan dengan memperhatikan asas keadilan, kepatutan, rasionalitas, dan manfaat untuk masyarakat.

Lebih lanjut, Yuli menyebut, bantuan tersebut juga digunakan untuk meningkatkan kapasitas parpol dalam kehidupan demokrasi. "Salah satu caranya melalui pendidikan politik bagi masyarakat maupun anggota parpol," sebut dia.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Purworejo Agus Widiyanto merinci, sembilan partai politik yang mendapat bantuan keuangan pada tahap I di 2024 yaitu, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Rp 133,4 juta, Partai Demokrat Rp 82,3 juta, Partai Gerindra Rp 51 juta, Partai Golkar Rp 119,2 juta, Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura) Rp 21,6 juta, Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Rp 39,9 juta, Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Rp 85 juta, Partai Nasdem Rp 57,8 juta, dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Rp 26 juta.

Sedangkan, Partai Amanat Nasional (PAN) tidak mendapatkan dana hibah tahap pertama di 2024 ini. Lantaran, belum melaporkan penggunaan bantuan dana tahun lalu, sehingga belum bisa mendapatkan dana hibah. (han)